

De la prosa a...

Quiero vivir la vida.
Quiero plenamente gozar de amor, de este amor que nace entre los brazos de la mujer amante; al abocar bruscamente la risa en sonoro bocan; al inquieto palpitio de los corazones que laten y que encierran magistralmente sus dulces necesidades al pálido rostro del heredero de las privaciones.

Quiero vivir al calor de la vida, en el seno de la felicidad, junto a los seres que amo y odian, que sufren y gozan al anhelo de su espíritu altanante autónomo, que siente las nostalgias de toda sensación en lo más hondo de su corazón, cuando que se rebela.

Quiero apartar las espinas para extenderme con el perfume de sus flores y rostros a los pétalos que descorazonadamente me sonrieron y bajaran, mas bajó me dijeron: ¡Béame! ¡bésame! Mas yo, cargado de prejuicios, bajeo, pensando inconscientemente, en la desdicha del placer que subitamente podría reuirse de mi perpetua indiferencia.

Quiero vivir!

Quiero, en el bosque, entre el verde follaje, contemplar la alegría mariposas y escuchar el armonioso pipirípají cantando gosamente, himnos de amor y satisfacción a su condición, sociad al verso superiores al sér pensante que le persigue y la tortura perveramente, estúpidamente.

Quiero reír! Reír de gozo aunque sea solo, y entre los que van solos, soñar, soñar mucho en sueños, éstas utopías que el vulgo oboedientemente censura y el esclavo literario cismos combaten.

Quiero soñar! Soñar siempre, porque así es menos pesada la vida y no fastidia tanto el deber de vivirla, reglamentada como la vivimos.

Vivir entre sueños! Triste ilusión! Es la vida del presidiario que allí, entre el silencio sepulcral de su morada, nada mejor le quita.

Así el hombre que dirige nuevos horizontes, fijado su mirar en la maza que cada microscópico silueta aparece a lo lejos, no padece, sino en brazos de Moreto, soportar tan duras penas como las ya predestinadas a su pesar.

Quiero vivir! Mas a mi paso tropiezo a todo instante en ridículas humillaciones y en aquéllas adulaciones que no hacen más que provocar al acierto de mi hastío al conjunto por ellos diaramónicos del arte bético que, con malicia filantrópica, no vacilan lo más mínimo en embristar a las futuras generaciones cuya humanidad forzosamente sería un desastre.

... ¡quiero vivir grita mi corazón al contemplar despectivamente las vivas reproducciones de la vida.

Quiero vivir y gozar! exhala mi espíritu sobriado de cansancio y de pena.

Quiero vivir, cantar, reír y danzar gozoso, plenamente, confundido entre la alegría exaltada del amor, envuelto con la blanca tunica de la felicidad.

Y yo voy solo, camino de la Poesía. Por algo he nacido; por algo vegeto en la vida: para desprenderte de la prosa.

CIRILO VIÑOLAS

Asociación de Obreros Campesinos de Jerez de la Frontera

A las Sociedades obreras de Agricultores de España y Portugal:

Compañeros: Una vez ultimados los trabajos para nuestro futuro Congreso Agrícola, ha creído nuestra Sociedad conveniente proceder a la publicación de la tercera y última circular por la que podrán quedar informados todos los agricultores de la región española, como al igual el obrero rural de la nación vecina, que están identificados con nosotros. Portugal.

De acuerdo y con la conformidad de todas las Sociedades que se encuentran adheridas a nuestro pensamiento, hemos decidido de la contestación dada al primer punto de nuestra anterior circular que dice: ¿dónde se crea que debe celebrarse nuestro primer Congreso? Los designados han sido cuatro, sacando mayoría la capital de Córdoba.

Del segundo que decía, ¿qué mes y día del año de 1913, hemos de fijar para sus sesiones? al que todas en general han coincidido aproximadamente en la misma fecha.

De conseguiente que nosotros, de acuerdo con los compañeros de Córdoba, hemos creído conveniente fijar los días para las sesiones de -el 17 al 21 de Abril próximo, modo de aprovechar los trenes baratos por la feria de Sevilla.

Así es que nuestro deber es ponerlo en conocimiento de todas las colectividades para que dentro de su seno vayan estableciendo los temas que han de mandar para su deliberación a nuestro Congreso, de donde pueda salir algo útil, contando que toda cuanta materia mandemos para su discusión sea de puro aprovechamiento para dicha clase en general.

Teniendo en cuenta que ha de pasar algún tiempo para que partan los delegados a la capital andaluza, entre tanto las Sociedades deben meditar en quien depositan su confianza para que nuestra obra no pueda desmoronarse. Si cae en tierra entera: antes al contrario, que los que con tanta paciencia, una vez reunidos, causan el brazo católico, puedan decir: en estos momentos centrándose la representación de las clases trabajadoras agrícolas de las regiones española y portuguesa las cuales han depositado toda confianza en nosotros, porque ésta satisfecha que hemos sabido interpretar la obra tan colonial que hemos de dejar asentada sobre base sólida, la que no podrá derribar ningún huracán por potencia que tenga; estamos en las interacciones de la vida del agricultor y convenciones de lo preciso que se hace moral, material e intelectualmente una transformación radical.

Nosotros al venir aquí no nos ha guiado el fin de dar pasos recreativos en perjuicio de nuestros hermanos, no: nuestra misión es más elevada como lo demuestran en el "I" para con nuestra cultura estudiar los problemas agrarios que son los que agobian al labriego, teniéndolo considerado peor que en los primitivos tiempos, puesto que los potenciales de la tierra, con su hábito de civilización quieren separar lo que se pura metáfora, a lo que nosotros debemos responder, aquí estamos como un solo hombre para que mediante de nuestra unión y voluntad constante elevar nuestra categoría de parias de "errujo" a obrero productor y consciente.

No podemos, sin hacer a nuestros compañeros una pequeña objeción en que nos pueda tachar de simples consejeros, sino que adquieren de la experiencia, madre de todas las ciencias, la cual nos dice que todos cuantos delegados vayan a nuestro Congreso ha de tratarlos que sean obreros, netamente agricultores y que lo estén ejerciendo, puesto que mal puede entenderse que pueda ser peor quien desconoce la materia que encierra la agricultura.

Nosotros entendemos que nunca será mejor ocasión para demostrar al mundo obrero que estamos capacitados para obrar en aras de nuestra emancipación y esto se demuestra prácticamente haciendo un pequeño sacrificio para todas las colectividades mandan su representante directo, puesto que mientras más numerosas sean las representaciones mayor importancia alcanzará nuestro Congreso.

Nos parece estar de acuerdo que si alguna cantidad se anotara con recorridos y mapas más de un representante no podrá tener en caso de votación opción más que a uno, tal como lo más pequeño es número.

Veríamos lo más práctico y para más bien entender que todos los temas de más importancia fueran remitidos a la Sociedad de Obreros Agrícolas y similares de Córdoba, puesto que aquella Sociedad nombraría una comisión que ha de ser la que estudie con detenimiento todos los trabajos para ultimar la tarea de organización del Congreso Nacional Agrícola y sería de gran interés que las ponencias a discutir que merecerían la publicidad se la dieran en la prensa obrera para conocimiento de las entidades agrícolas.

Contamos que esta sirenilla ha de ser la última campanada que hemos de dar a los campesinos al menos que circunstancias imprevistas viñieren a entorpecer nuestra buena marcha, en cuyo caso los compañeros de Córdoba son los llamados a dar la voz en la presencia siempre que tal sucediera.

Agricultores de la nación española, poseedores que recomendamos, puesto que por la nuestra comprendéis las necesidades que se avizoran y comprendemos que todos os dareis cuenta de la obra tan colosal que tendremos que llevar a la práctica, es donde queremos patentizado que hemos sabido encender el faro luminoso que irradiará de las lumenencias virgenes del campesino donde queremos decir a una voz: ¡Viva el Congreso de los Agricultores!

Jerez de la Frontera 18 de febrero de 1913.

-El presidente, Francisco Fernández. El secretario, Basilio Torralvo.

MOVIMIENTO OBREO

A la opinión.—La sociedad de Constructores de Calzado de esta, «La Amistad», se ve en la necesidad de molestar la atención del público de esta región y de toda España, para protestar ante ello del asqueroso proceder que el patrono Venancio Riera observa con aquellos trabajadores de su fábrica que, sintiendo la dignidad propia de todo ser humano no envejecido, no quieren someterse a la servil resignación de este endiosado danzante, el faro luminoso que irradiaba de las lumenes virgenes del campesino donde queremos decir a una voz: ¡Viva el Congreso de los Agricultores!

Sabemos también que anda averiguando el paradero del camarada Salinas y que visita frecuentemente a altas personalidades.

Y el mismo informante nos dice haberle visto anteayer hablando con E. Ojeda.

¡Alerta, compañeros!...

Traidor, espía y calumniador

El ingrato islamí Miguel V. Moreno, o Miguel Sánchez, o Constant Leroy, o como se llame a última hora, al ser despreciable cuyo retrato publicamos en nuestro número anterior, ha huido de Méjico.

He aquí lo que acuerda de tan peligroso criminal dice nuestro compañero /Tierra/ de La Habana.

El Judas Leroy en la Habana

Se nos comunica que ha llegado a esta exhibiendo sus traiciones y sus canalladas el traidor MIGUEL MORENO o Miguel Sánchez, que ahora usa el nombre de Constant Leroy, que, como todos los compañeros saben, ha descendido al más bajo nivel de la degradación.

Tal vez ha llegado a ésta coalando su cobardía y temiendo un ejemplo castigo a manos de nuestros valientes compañeros mexicanos.

El Diario Español puede felicitarse, ya lo tiene a su lado.

Las señas de ese tipo son las siguientes: tendrá unos 40 años de edad, estatura regular, envejecido en carnes, pronunciación correcta, el espaldón, vista de casiimír obesura y uso sombrero de color negro; va acompañado de una joven francesa de unos 25 años de edad, delgada, (es legítima segunda), porque el tal tipo es bigamo, y dejó en la miseria a su legítima primera, la que a fuerza de trabajar le libró del hambre en Barcelona) y ambos susulen pasearse por el Malecón por las tardes.

Dijo el camarada que sepa dónde se cobija esta alimaña denunciarlo, así como averiguar que nombre usa en ésta.

Sabemos también que anda averiguando el paradero del camarada Salinas y que visita frecuentemente a altas personalidades.

Y el mismo informante nos dice haberle visto anteayer hablando con E. Ojeda.

¡Alerta, compañeros!...

Maremagnum

Rogamos a cuantos compañeros o entidades obreras tengan noticias de alguien nuevo preso por cuestiones sociales, así como de los que hayan sido puestos en libertad recientemente, nos lo comuniquen a la mayor brevedad posible, ese objeto de proceder a un nuevo reparto.

El Comité de la Federación Local Barcelonesa, ruega a todas las sociedades obreras de España, nos manden su domicilio social para ponernos en contacto con ellas para los trabajos que tenemos en práctica.

Nuestro domicilio es, Poniente, 24, 2º, Barcelona. —Estómata.

(Interesa la reproducción en la prensa anarquista y sindicalista).

José Mundina, de Lyon, desea saber la dirección de Enrique Querol.

Puede éste dirigirse a su nombre, Sunderia de M. Terrius, Trinquellat, Ailes sur Rhône (B. du R.), Francia.

El Centro de Cultura Racional, de San Sebastián, a fin de intensificar y ampliar en todo lo posible la propaganda y difusión de los ideales modernos, ha constituido un grupo editor el cual se encargará de la impresión de folletos que por su contenido filosófico y científico venga a ser un elemento más para la difusión de la cultura entre la clase trabajadora.

Primer folleto de esta biblioteca será «El individualismo», por el doctor Pierrot, el cual se halla en prensa.

Para recoger 275 pesetas de paquetes de El Sindicalista, que aparecía en Barcelona, de José Pascal, de San Félix de Guixols, para por este administrador uno de los compañeros que componían dicho grupo editor.

En San Martín de Pasa (Toledo), el día 29 del pasado febrero, ha sido inscripto en el registro civil con el bonito nombre de Unión Armonia, una niña, hija de los compañeros Paulino Arriero y Baldomero Acevedo.

Es el primer fruto de la unión libre de nuestros compañeros.

José Blanco, de Ecija, desea relacionarse con el camarero de Ayamonte que asistió como delegado al Congreso Obrero de Nolido del Oeste, celebrado en Barcelona en septiembre de 1911.

Su dirección es calle San Bartolomé, 10.

El La Arbolada se ha constituido un grupo anarquista con el nombre de «Los Irredentos», compuesto en su mayoría de jóvenes entusiastas de los ideales de amor y justicia.

Si primer saludo le dedica a los presentes por cuestiones sociales y a todos los hombres que por distintos medios luchan por la subsistencia de la humanidad específica.

Este grupo desea relacionarse con todos los demás anarquistas para el mismo objeto.

Todos los periódicos y revistas anarquistas que se publican en Castellón mandarán una suscripción este grupo, y los que mandan suscripción a Nicomedes Prieto, la servirán a la siguiente dirección:

A nombre del grupo, calle Zapatería, 1. La Arbolada. Zaragoza.

Si compañero Bartolomé Millán y Millán, de Cádiz, del Río, desea relacionarse con los compañeros, Valencia.

Pueden dirigirse su nombre, calle Cardenales, 18.

AVISO

El grupo «Revolucionarios», de Jauja, desea de todos los grupos anarquistas y particulares que quieren servir corriendo, indicar lo que todo lo que a él lea se refiere en la siguiente dirección:

12 Back of Horse Street, Dowgate, London, South Wales, Inglaterra, a nombre de M. Ernesto Harras.

A esta dirección enviará Sánchez R. un ejemplar de «En el café» y otro de «Bot a la Fuga».

La biblioteca «La Internacional», de La Coruña, un ejemplar de «Reflexiones sobre el movimiento revolucionario en Méjico» y otro de «El Camionero Libertario».

En San Sebastián, después de presentar sus trabajos de organización, ha quedado constituida la «Institución de la Escuela Libre Racionalista».

El camarada Llorente ha realizado una buena labor con su «Cátedra»; labor que el Centro de Estudios Sociales ha completado dando publicidad.

Los pedimos a Iñaki Urtetxu, Apartado 93, San José de Costa Rica.

Es lícito molestarse en escribir haciéndole pedidos de libros y folletos que no sean de esta administración, sin acompañar el importe porque no los serviremos.

De la misma forma obraremos con aquellos que solicitan suscripción si no hacen el pago adelantado.

Bibliografía

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

La política y los pueblos, por L. G. L. — Ed. L. G. L., publicación del Centro de Estudios Sociales, Gijón, Costa Rica.

</div